



Ausgelassen feiert die Wehdener Mannschaft im Regen ihren Sieg.

Wehdens Reiterinnen erringen den Sieg

Mannschaftsturnier des Reitvereins Langen

Langen (mg). Der Reitverein Langen hatte zum Saisonabschluss Reitvereine und Stallgemeinschaften aus der Umgebung zum Mannschaftsturnier eingeladen. In sechs Prüfungen mit unterschiedlichem Schwierigkeitsgrad in den Disziplinen Dressur, Springen, Führzügel und Gelassenheitsprüfung traten die Mannschaften an. Zahlreiche Zuschauer feuerten die Reiter an.

Der Sieg in der Mannschaftswertung ging an Andra Wandrey, Daniela Kühne, Tina Tönißen, Maureen Treusch und Hiltraud Bendig vom Hof Kahrs in Wehden. Die Mannschaft Langen I mit Gabi Rywak, Ruth Alheit, Sandra Burmester, Franziska Nobis, Ronja Helling und Anja Meyer belegte den zweiten Platz. Die Preise für diese Veranstaltung wurden von der Werbegemeinschaft Langen

und Langener Firmen gestiftet.

Zusätzlich organisierte der RV Langen erstmals zu den üblichen Vereinsaktivitäten in Zusammenarbeit mit dem Pferdesportverband Hannover-Bremen zwei Ausbilderfortbildungen zu den Themen "Einführung in den Umgang mit der Doppellonge" mit Harald Schardelmann sowie „Ausbildung des Reiters von E bis L“ mit Albrecht Hübner. Eine weitere schon ausgebuchte Fortbildung „Doppellonge“ findet noch im Dezember statt. Wegen der großen Nachfrage ist am 10. Februar 2008 ein Seminar mit Albrecht Hübner diesmal zum Thema „Theorie in der Praxis“ im Gestüt auf dem Mühlberg in Elmlohe-Neumühlen geplant. Anmeldung für das Seminar im Februar nimmt Gabi Rywak, ☎ 04743/8551, entgegen.